
 
 
 
 
 
 
Procès-verbal de la réunion ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Antoine-
Girouard, tenue le 8 février 2010 à l’école Antoine-Girouard à Boucherville à 19h 
 
Présences :   Mmes et MM.  
 Hélène Gladu Louise Jodoin 
 Alain Vézina Diane Décarie 
 Louise Messier Simon Fleury 
 Isabelle Gagnon    Francis Patenaude 
 Danny Couturier 
 
Absences motivées :  Lucie Durocher 
 Johanne Lesage  
  
 
  
1. Constatation du quorum 
 
1.1 Changement à la composition du CE ; Mme Louise Jodoin, enseignante,  

remplacera Catherine Gignac pour le reste de l’année. 
 

  
2. Adoption de l’ordre du jour 
  

  Il est proposé par Danny Couturier d’adopter l’ordre du jour. 
 

 Projet d’ordre du jour 
1.     Constatation du quorum et ouverture de la séance 
2.     Adoption de  l’ordre du jour 
3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 30 novembre  2009 et 

suivi 
4. Parole au public 
  
Pour adoption 
5. Projet aménagement faunique 
6. Campagne de financement 
7. Semaine des enseignants 
 
Pour information 
8. Budget révisé 
9. Projet « Violence à l’école » 
10. Cinéma de Noël 
11. Parole au représentant du comité de parents 
12. Parole à la technicienne en service de garde 
13. Parole à l’OPP 
14. Correspondance du président      
15. Autres points d’information 

15.1 ___________________________ 
15.2 ___________________________  

16. Levée de l’assemblée 
 

 
AG.09.10.716 La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance 30 novembre 2009 et suivi 

Retour point 8 : Mme Hélène Gladu nous informe que depuis l’envoi de sa 
dernière lettre, la circulation autour du débarcadère s’est beaucoup améliorée. 
 
Retour point 16.1 : projet du centre Quatre Poches: le projet a débuté le 1er 
février à la bibliothèque et  se déroule bien. 
 
Il est proposé par Mme Isabelle Gagnon d’adopter le procès-verbal de la séance 
du 30 novembre 2009. 
 

AG.09.10.717  La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 

4. Parole au public 
 Il est demandé par Mme Pomerleau de mettre sur le site Web de l’école, l’ordre 

du jour et les procès-verbaux du CÉ. Mme Pomerleau demande qu’il y ait une 
tolérance zéro quant à la violence dans la cour. 

 
 

Pour adoption 
5. Projet aménagement faunique 

 Les 4e et 6e années demandent un budget de 300$ pour un projet d’aménagement 
de la faune et de la flore. Mme Jacinthe Grégoire viendra bénévolement 
fabriquer avec les élèves des nichoirs  pour les oiseaux,  faire la plantation de 
graines de fleurs et parler de pollinisation. 

 
 Il est demandé au CÉ d’accorder un montant de 300$ pour le projet 

d’aménagement faunique. 
 
AG.09.10.718  La proposition est adoptée à la majorité 
 

 
6.        Campagne de financement 

 Le comité de financement a choisi la compagnie Brome Eco pour la campagne de 
financement 2009-2010. Cette compagnie propose la vente de sacs à déchets 
biodégradables. M. Fleury nous présente la compagnie, le produit et nous fait la 
lecture des lettres de présentation. 

 
Il est demandé au CÉ d’accepter le projet de campagne de financement de sacs 
écolos tel que proposé par le comité de financement. 

 
  

AG.09.10.719  La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

  
7. Semaine des enseignants 

Dépôt d’une lettre pour souligner la semaine des enseignants. 
 
 

AG.09.10.720  La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 
 
Pour information
8.  Budget révisé 

 Mme Hélène Gladu nous présente la révision budgétaire. 
 
 
 
 
 



 
 
 
9. Projet violence à l’école 

Mme Gladu nous fait part du grand niveau de violence dans  la cour. Le projet 
« Vers le pacifique » a été mis en place cette année. L’école mettra en place des 
solutions pour changer l’atmosphère dans la cour d’école. 
 
 

10. Cinéma de Noël 
 

L’activité a suscité beaucoup d’intérêt et ce fut un grand succès. Remise du bilan 
financier de la soirée. 
 
 

11. Parole au représentant du comité de parents. 
M.  Francis Patenaude nous parle d’une présentation qu’il a eue sur l’intégration 
des enfants handicapés dans les classes. 
 
L’école doit nommer une personne bénévole qui s’est démarquée dans l’école. 
 
Le 25 février prochain il y aura une conférence pour les parents sur les devoirs et 
leçons offerte par la commission scolaire.  
 
 

12. Parole à la technicienne en service de garde 
La responsable est absente. 
 
 

13. Parole à l’OPP 
L’OPP s’implique pour souligner la semaine des enseignants. 
 
 

14. Correspondance du président 
M. Vézina nous présente des publicités qu’il a reçues. 
 
 
 

15. Autres points d’information 
Nil 

 
 
16. Levée de l’assemblée 
 Il est proposé par M. Patenaude  que l’assemblée soit levée à 21h 25. 

 
  

 AG.09.10.721  La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

 
 

 
 
 
 
 
            Hélène Gladu   Alain Vézina 
       Directrice  Président au conseil d’établissement 
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